

Aboga gobierno de Cuba por fortalecer cooperación entre países del Sur



Imagen: Canal Habana.

La Habana, 7 mar (RHC) En nombre del Grupo de los 77 más China (G77 + China) y en calidad de presidente pro tempore, Cuba abogó hoy en Catar por fortalecer la cooperación entre los países del Sur, aprovechando sus grandes potencialidades en materia de ciencia, tecnología e innovación.

Al intervenir en la Reunión Ministerial sobre Cooperación Sur-Sur, de la V Conferencia de las Naciones Unidas sobre los Países Menos Adelantados (PMA), el titular cubano del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca, al frente de la delegación, destacó la importancia de alinear las capacidades de estas naciones.

Según informó en Twitter la cuenta oficial para la presidencia pro tempore del G77 + China, el representante de Cuba subrayó que esta cooperación se hace necesaria para no quedar relegados en un escenario similar al que enfrentaron los países del Sur con la COVID-19.

En su discurso se refirió a las múltiples crisis que enfrentan los países en desarrollo, a causa del impacto socioeconómico negativo de la pandemia, el cambio climático, el creciente sobreendeudamiento, la inseguridad alimentaria, y la brecha tecnológica.

Malmierca resaltó que la cooperación Sur-Sur basada en la solidaridad no libera a los países desarrollados de su compromiso en asistir especialmente a los PMA, en referencia al compromiso histórico de aquellas naciones de aportar a la Ayuda Oficial al Desarrollo (AOD).

“Intervenimos a nombre del Grupo 77+China en Reunión Ministerial sobre Cooperación Sur-Sur en marco #LDC5. Destacamos cooperación sur-sur basada en solidaridad no libera a países desarrollados de su compromiso en asistir a países en desarrollo, especialmente los #PMA”, escribió en la misma red social el ministro cubano del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera.

Este lunes, Malmierca participó en el Debate General de la Conferencia, en el cual indicó que la asistencia internacional a las naciones más pobres debe priorizar elementos como el acceso a vacunas anti-COVID-19 eficaces y asequibles, hacer frente a la carga de la deuda, y aumentar la transferencia de tecnología.

La V Conferencia de Naciones Unidas sobre los PMA tiene lugar en Doha, Catar, desde el pasado 5 de marzo y hasta el 9, con el objetivo de construir un nuevo programa de acción para las naciones más pobres.

El grupo, integrado actualmente por 48 miembros, ha sido descrito como el sector más pobre y débil de la comunidad internacional, cuyo desarrollo económico y social representa un gran desafío. (Fuente: ACN).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/315923-aboga-gobierno-de-cuba-por-fortalecer-cooperacion-entre-paises-del-sur>



Radio Habana Cuba